



# 9月 ももぐみだより

2024年9月1日  
尚徳福社会 仲町保育園

夏の思い出と共に一回り大きくなったような、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子どもたち。おしゃべりも盛んになり、「かして」「まってね」「(洋服が)いっしょだね」などの友達とのやりとりが増えてきました。暦の上ではもう秋ですが、まだ暑い日は続きます。休息や水分補給をしっかりと取り、残りの暑い時期を乗り切っていきましょう！



## 水遊びたのしかったね！

暑い日が続く中、日差しが弱い日に水遊びをすることができました。

熱中症の危険性を考慮し、短い時間ではありましたが、子ども達は水遊び用のおもちゃを見つけると大喜び！色んなおもちゃの中から選んで水に入れてみたり、手で思い切り水をかき混ぜてみたりと、思い思いに水の感触を楽しんでいるようでした♪

## さわってみよう！

室内で過ごす日が多くなり、室内でも何か楽しめることはないか？と考え、感触遊びを取り入れています。

今月は寒天や片栗粉で遊びました。遊ぶ準備をしている段階から子ども達は興味津々！恐る恐る指先だけで触ろうとする子や大胆に寒天や片栗粉に手を入れる子など、それぞれのペースで楽しみました♪

「ぷるぷる！」「くっついたね～」と様々な子どもたちの言葉も聞こえてきましたよ😊



## 9月の予定

- 2日(月) 引き取り訓練
- 4日(水) 乳児身体計測
- 13日(金) シャワー終了

## ～今月のねらい～

- 戸外で思い切り体を動かしたり、好きな遊びを見つけたりして楽しむ。
- 身の回りのことを自分でやってみようとし、できたことを喜ぶ。

## ～おねがい～

- ・水遊びは終了しましたが、引き続きシャワーを行っていきますので、体を拭くタオルのご用意をお願いします。
- ・戸外で遊ぶ日もありますので外靴のサイズが合っているかご確認をお願いします。

## 今月の歌

おおきなくりの木の下で